
平成２６年 第１回 熊野町議会定例会（３月） 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
Ｎｏ．１ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の 
相 手 

１．南田議員 一問一答 ①  町長の法律行為
について 

● 民法第３条日本国民の人格と法律行為。 
 町長は、人格の無い受迫溜池を人格を認め無

主地に対し、賃貸料を公金支出している。違

法である。 
守秘義務があるとして氏名を公表せず登記

簿に人格氏名が無いのに公金受領書に受領者

の氏名が書いてある。詐欺行為である。告発

義務がある。知っていて告発しないと言うこ

とは幇助目的と考えられる登記簿による謄本

を提出求めないことは共犯と思われても言い

訳はできないと思う。 
 
 

町 長 

①  学校給食につい
て 

● デリバリー方式の学校給食を小学校だけで
なく、中学校に導入すべきと考えるが、町と

してどのように考えるのか。 
 
 

２．藤本議員 一問一答 

②  町内道路の整備
について 

● 本年３月２４日に熊野黒瀬トンネルが開通
する。 
これを受けて黒瀬町側から熊野町側への通

過交通量の増加が予測される。 
朝夕の渋滞を緩和するために、町内の道路

整備が急務であると思うが、町として今後の

道路整備についての方針を問う。 
 
 

町 長 

３．沖田議員 一問一答 ①  生活保護受給者
の自立への支援に

ついて 

● 昨年１２月に成立した改正生活保護法では、
受給者が働いて得た収入の一部を積み立て、

保護が終了した際に生活費として支給する給

付金が新設されています。 
  町としての具体的な取り組みをお伺いしま
す。 

 
 

町 長 



Ｎｏ．２ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の

相 手 
②  生活困窮者への
支援について 

● 生活困窮者自立支援法では、自治体に総合的
な相談窓口の設置と、困窮者ごとの支援計画

を義務付けられていますが、現在の町の対応

と今後の対策をお伺いします。 
 
 

町 長  一問一答 

③  町内小中学校施
設について 

● 現在、耐震化の工事が順調に進んでいます
が、学校施設の老朽化対策（修繕・維持）に

ついてお伺いします。 
  中学校クラブハウスに設置している階段な
ど老朽化が激しく早急に対策をして頂きたい

とのお声を多数お聞きしていますが、町とし

て、どのように考えていらっしゃいますか。 
  予算の確保はできているのでしょうか。 
 
 

教育長 

①  消費税引き上げ
に伴う消費税交付

金について 

● ４月から消費税が５％から８％に引き上げ
られる。引上げに伴い、地方消費税交付金へ

の影響額はどの程度見込んでいるか。 
 
 

４．民法議員 
 

一問一答 

②  通学路の整備に
ついて 

● 通学路の整備計画は。 
① 出来庭地区寺堤池西側 

出来庭地区の通学路は歩道が狭く平坦性に

も欠けるため、熊野中学校の自転車の生徒は、

車道を走行し非常に危険である。 
特に寺堤池西側から熊野北農道入り口まで

の町道の利用は可能か。 
利用可能な場合の自転車通学の生徒に町道

を通行するように徹底する方法をどの様に考

えているか。 
② 道垣内交差点から馬橋 

道垣内交差点改良工事に伴い、馬橋までの

未改良区間についてどの様に整備するのか。

また、馬橋手前の交差点改良の進捗状況につ

いて伺います。 
 

町 長 



Ｎｏ．３ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の

相 手 
①  県道矢野安浦線
の改良について 

● 熊野黒瀬トンネルの開通によって、今まで以
上に交通量も増加すると思うが、阿戸分かれ

からトンネルまでの道路拡幅、高低差の改良

は可能か。 
 
 

町 長 ５．山野議員 一問一答 

②  幼保小学校教育
推進協議会につい

て 

● 昨年からの活動内容と課題はどうか。 
 
 

教育長 

６．荒瀧議員 一問一答 ①  一般財団法人 
筆の里振興事業団

について 

● 開館２０年に当たり、これまでの総括と今後

の方針、課題について（2014.1.5 中国新聞特

集記事に沿って） 

 

 次の資料もご準備ください。（説明用として） 

① 公的資金の投入額（町・県など） 

② 理事会、評議員会の議事録 

③ 決算資料 

  ・収益事業、公益事業仕分け 

  ・納入業者リスト 

  ・ＡＳＳＥ（アッセ）、ＴＡＵ（タウ）の売

上及び原価 

  ・工房オリジナル商品の納入業者及び収益率 

④ 過去２０年間の特長的事業、費用、入館数 

⑤ 業務改善事項、内容（理事、評議員、町民

の意見を踏まえ） 

⑥ 町内保育所・幼稚園、小・中・高校への出

前講座の実績 

 

 

町 長 

①  町民グランド周
辺整備について 

● 全体の老朽化による照明設備の更新、放送設

備の更新、グランドの整備（特に水はけ具合） 

 

７．中原議員 一括質問 

②  熊野町周辺の 
里山整備について 

● 熊野町人口の高齢化による健康維持の為の

熊野町周辺の登山者増加による遊歩道の整備

について 

 

 

町 長 

 


